



Tabaco y bebidas azucaradas aumentarán sus impuestos



Foto | Archivo | LA PATRIA Alejandro Gaviria, ministro de Salud y Protección Social.

Advierte el ministro de salud

COLPRENSA | LA PATRIA | BOGOTÁ

El ministro de Salud, Alejandro Gaviria, aseguró que el sector atraviesa por un momento de transición, por lo que esta cartera busca mayores recursos para la sustentabilidad y recuperación del sistema.

“Se trata de la creación de impuestos al trabajo gradual, es decir, eliminar el tope de 25 salarios mínimos a partir del cual ya no hay un aumento en la contribución. Así mismo, impuestos a las bebidas azucaradas, pues sigue la discusión, en materia económica con las empresas productoras de estas bebidas para aumentar los tributos sobre esta clase de productos. Además se prevé aumentar, hasta cinco veces el gravamen al tabaco, que en Colombia es de los más bajos de la región”, sostuvo Gaviria.

De ser aceptada esta propuesta por el Ministerio de Hacienda, se incluiría en la reforma tributaria estructural que prepara el Gobierno para ser presentada al Congreso de la República, según manifestó Gaviria, quien también agregó que estos aportes serían de cuatro billones de pesos.

Este pronunciamiento lo hizo el jefe de la cartera de salud tras su intervención en la instalación del XII Congreso Internacional de Hospitales y Clínicas.

Otra iniciativa revelada por el ministro para favorecer el sector de la salud es que los rentistas de capital puedan aportarle recursos al sistema de salud, todo lo anterior bajo un sistema de reglas claras, esquematización de tiempos, mecanismos de liquidez y confianza, sin duda con la participación de recursos del Estado y del sector privado.

Gaviria aseguró que el ministerio planea proponer la creación de un fondo para medicamentos en el contexto de la nueva ley estatutaria de salud, para diferenciar lo POS y no POS. Este fondo se concentraría en el régimen no POS, principalmente para los medicamentos de alto costo.

El ministro sostuvo que en coordinación con la Organización Internacional de Migraciones buscan la manera de afiliar al sistema de salud a los desmovilizados de las Farc que estén en las zonas veredales dedicadas a su transición. Esto no generaría una alta carga financiera, pues según Gaviria el sistema de salud ha sido capaz de atender 50 mil desmovilizados en los últimos años.

PUBLICIDAD

MÁS LEÍDO

1. 28 mil soles en las manizaleñas
2. Huecos en las vías
3. Arrancó la exhumación, encontraron cuatro Riosucio
4. Aguadeño será obispo de Diócesis de Málaga
5. Polideportivo

NOTICIAS REC EN ESTA SECCIÓN

Otra suspensión por cuenta de la Procuraduría
Por: lapatria.com

Siguen las extorsiones en el Putumayo
Por: lapatria.com

Tecnoquímicas llevadas por cartel de pañales
Por: lapatria.com